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La coalizione di liste a sostegno del candidato sindaco Antonio Trombetta si pone come obiettivo 
quello di rappresentare l’intera comunità di Marcianise partendo dalle molteplici esperienze e 
sensibilità portate da ciascun candidato: nella politica, nell’amministrazione pubblica e privata, 
nell’associazionismo, nel volontariato, nello sport, nell’imprenditoria, nell’esperienza professionale 
sia pubblica che privata o casalinga di ognuno. Sono liste che aspirano a fare il bene del territorio e 
della comunità, senza colori politici, orientando il proprio operato ad ascoltare tutti i cittadini e ad 
agire nella massima trasparenza, attraverso i canali istituzionali già presenti in Comune e 
sviluppandone di nuovi, per aumentare sempre di più il livello di conoscenza e partecipazione che i 
cittadini hanno nei confronti del Comune, la casa di tutti. 

Ritengono indispensabile anteporre il NOI all’IO, che significa credere nella RESPONSABILITA’ e 
continuare a promuovere e SVILUPPARE IL SENSO CIVICO E IL RISPETTO DELLE REGOLE, 
da tempo disattese anche nella nostra comunità, in particolare nella politica partitica, dove è ancora 
preminente la figura del capo corrente, amministrando il bene comune a favore di tutta la collettività. 

Gli aspiranti consiglieri ritengono che sia indispensabile garantire che all’interno dell’organo 
decisionale del Comune siano presenti nuove figure, affiancate da chi ha già maturato competenze e 
capacità in amministrazione pubblica, certi che il modello vincente sia la squadra. Aborrono il 
modello del Sindaco solo al comando, che decide circondato da persone inesperte. 

 Urbanistica e decoro urbano. 

Marcianise non deve rinunciare al desiderio di risiedere in una località che sia in linea con gli standard 
nazionali di vivibilità e di efficienza. E’ necessario, pertanto, liberarsi da ingombri e puntare dritto 
sulla rinascita culturale del territorio. Un piano di riammodernamento delle strade, un piano traffico 
che affranchi la città da soste selvagge ed un piano parcheggi. Realizzare piste ciclabili dove ci sono 
i presupposti per farlo e corsie pedonabili nelle strade sprovviste di marciapiedi. La revisione 
dell’appalto dei rifiuti che includi nella pulizia delle strade e raccolta anche il taglio delle erbacce 
ovunque si presentino. La risistemazione della cartellonistica pubblicitaria specifica, onde evitare 
manifesti abusivi in ogni dove.  L’ illuminazione pubblica va ripensata e riammodernata sia per 
rendere la città più luminosa ma anche e soprattutto per conseguire un risparmio economico 
consistente. Sul piano della sicurezza, ampiamente intesa, sarà necessario implementare l’esistente 



ed intervenire con determinazione sulla funzionalità e il controllo, compresa la collaborazione tra i 
vari corpi interessati.  
Sarà necessario implementare l’arredo urbano e dei parchi pubblici e restituire ad essi la reale e 
concreta fruibilità. Un’ attenzione particolare merita l’annosa questione del Ring verde per il quale 
sarà necessario attuare politiche coraggiose, pur coscienti che il danno economico, ormai, è stato 
consumato ma rimedi opportuni restano indispensabili per salvare il salvabile. Un discorso a parte 
merita il PUC per il quale sarà necessario riaprire l’approfondimento con la città perché è impensabile 
consumare ulteriore terreno a vocazione agricola a vantaggio della speculazione cementizia e, nel 
contempo, assistere al diradamento abitativo dell’area storica che, sia per la vetustà delle abitazioni 
che a causa dell’esodo forzato dei giovani, diventa, sempre più, un danno di immagine e di 
immiserimento territoriale.   
Predisposizione di un piano per l’eliminazione delle barriere architettoniche (PEBA), valutando la 
possibilità di individuare in un unico fondo distrettuale il monte di risorse e contributi disponibili ai 
vari livelli (statale, regionale, comunale, etc).  
La revisione e implementazione del SIAD , strumento che assolve una funzione integrativa degli altri 
strumenti urbanistici, introducendo la disciplina di dettaglio su specifici punti inerenti alle 
localizzazioni commerciali e disciplina la individuazione di strutture di commercio sull’area 
interessata, assorbendo e regolarizzando la frammentazione della disciplina urbanistica e 
commerciale in atti distinti. 
Ci si preoccuperà di risolvere gli annosi problemi relativi alle reti: fognaria, idrica e metanizzazione 
e si provvederà alla loro ristrutturazione, integrazione ed implementazione.  
 
Sicurezza 
 
Potenziamento della polizia locale dotandola di personale necessario e strumenti Tecnologici ed 
Operativi adeguati. Collaborazione e coordinamento fra le diverse forze dell’ordine operanti sul 
territorio, mediante la stipula di appositi protocolli. Implementazione dell’impianto comunale di 
videosorveglianza ed ottimizzazione di quello esistente previo mappatura completa di tutte le aree 
videosorvegliate e incrocio dei dati dell’amministrazione comunale con quelli delle altre forze militari 
del territorio, aziende private, esercizi commerciali e privati cittadini. Si reputa necessario realizzare 
un sistema di controllo accessi alla città dei veicoli anche con la compartecipazione dei comuni 
confinanti mediante progetti mirati cofinanziati e/o ricorrendo a finanziati regionali e nazionali. 
Promuovere e agevolare la collaborazione dei cittadini nel monitoraggio e nella segnalazione di tutti 
i fenomeni che possono incidere sulla vivibilità dell’area territoriale. Programmare corsi di 
“educazione alla legalità”, in collaborazione con le scuole  e con i centri di aggregazione giovanili e 
corsi di “autotutela” gestiti da personale qualificato in collaborazione con la scuola e con i centri di 
formazione professionale, nonché attuazione di “accordi di formazione” rivolti agli anziani, 
finalizzati alla conoscenza a al contrasto del fenomeno delle “truffe”. Messa in sicurezza dei punti 
critici della viabilità comunale e provinciale per migliorare la circolazione ciclopedonale e la 
sicurezza stradale anche mediante l’istituzione di “zone a “Bassa Velocità” negli ambiti ritenuti 
problematici. 
Valutazione sismica su tutte le strutture pubbliche del Comune, per avviare eventuali nuove 
progettazioni di consolidamento sismico e richiedere i relativi finanziamenti pubblici. 
 
CULTURA 
 
La Cultura, intesa come insieme delle cognizioni intellettive acquisite attraverso l’educazione alla 
vita, lo studio e l’esperienza che vengono trasmesse di generazione in generazione e rielaborate nella 
consapevolezza di sé e del proprio mondo. Alla luce di questo, intendiamo proporre opportunità di 
crescita tese a valorizzare e potenziare il patrimonio culturale sia individuale sia dell’intera comunità. 



Dall’associazionismo di Marcianise bisogna trarre esempio e forza, in particolare per contagiare la 
città di autentica passione, per diffondere l’orgoglio dell’appartenenza e far diventare patrimonio 
comune quello spirito costruttivo con il quale i “volontari” delle Associazioni, a vario titolo, 
testimoniano il proprio legame alle tradizioni e ai nuovi valori di riferimento del territorio. 
Realizzazione della Casa della Cultura nel palazzo Monte dei Pegni, per i giovani interessati a 
sviluppare laboratori artistici, musicali e creativi nonché rassegne cinematografiche. 

Attivazione di nuove convenzioni per favorire la conoscenza di altre culture e comunità presenti sul 
territorio e per attivare gemellaggi internazionali, anche al fine di promuovere viaggi studio per 
giovani ed adulti e accedere a finanziamenti europei. 

Sostegno alle Sagre storiche e tradizionali del territorio e di tutte le altre manifestazioni 
particolarmente significative, organizzate dalle associazioni riconosciute e dalle proloco. 

Ci preoccuperemo di restituire alla città la biblioteca comunale in fase di ristrutturazione, il teatro 
Mugnone, da oltre un ventennio in ristrutturazione, con i fondi che la Regione Campania ha promesso 
e posto nel bilancio di questo anno. 

Servizi sociali e socio sanitari 

Programmazione e coordinamento delle politiche sociali, sanitarie e socio-sanitarie con i soggetti 
preposti (Comitato di Distretto, Conferenza Territoriale Socio Sanitaria,  Azienda Asl, rappresentanze 
sindacali), in particolare ci impegneremo per migliorare i servizi di assistenza per gli anziani, sia a 
domicilio sia in case famiglia e/o degenza, per garantire un miglioramento dei tempi sulle 
assegnazioni in struttura di accoglienza, per rafforzare i controlli su tutte le strutture che ospitano 
persone anziane e con disabilità.  

Ci attiveremo per garantire il mantenimento dei fondi a sostegno delle fragilità, come il sostegno ai 
minori disabili, all’assistenza domiciliare, al trasporto anziani e disabili e saremo vigili su tutte le 
azioni necessarie ad integrare e consolidare i servizi distrettuali e socio sanitari a favore dei minori e 
degli anziani. 

Ci impegneremo nella promozione di progetti da realizzare in collaborazione con gli istituti 
comprensivi cittadini per realizzare attività pomeridiane di coinvolgimento degli alunni, mentre con 
gli istituti scolastici superiori favoriremo l’attivazione di stage aziendali nelle Industrie del territorio. 

SPORT 

Notevoli sono le attività sportive praticate nel territorio di Marcianise benchè sia conosciuta, 
principalmente, come capitale mondiale del pugilato. 
Ci impegneremo per la realizzazione del palazzetto dello sport i cui lavori sono da avviare in tempi 
immediati e il nostro sforzo sarà quello di liberare qualche ultimo ostacolo che ne sta ritardando da 
troppo tempo l’inizio. 
Metteremo in essere tutti gli atti necessari affinché si restituisca alla città la fruibilità della piscina 
comunale. 
IL velodromo sarà interessato da un progetto di ristrutturazione straordinaria, al termine del quale 
potrà svolgere oltre alla sua naturale funzione anche altre attività complementari ed integrative. 
 
Ci si preoccuperà di ricercare soluzioni idonee a risolvere i problemi che affliggono lo stadio 
Progretitur ed altre strutture comunali sia adibite al calcio che ad altri sport come la pallavolo, 
pallacanestro, tennis e tutte le palestre comunali che hanno necessità di miglioramento ed 
adeguamento funzionale. 



 
 
COMMERCIO 
 

Oltre alle problematiche già trattate e concernenti il SIAD (Strumento di Intervento per l’Apparato 
Distributivo) per programmare e pianificare la parte del territorio interessata dalla destinazione 
commerciale, ci preoccuperemo di affrontare, in maniera risolutiva, le problematiche di tutta l’area a 
destinazione commerciale esterna a quella urbana che merita una particolare e specifica attenzione. 

AGRICOLTURA 

L’agricoltura merita un’attenzione particolare perché di essa ci si è sempre riempita la bocca.  Mai le 
amministrazioni che si sono succedute nel tempo hanno mosso passi significativi per apportare un 
contributo tangibile. Il nostro impegno è quello di affrontare il tema con le categorie di settore e 
promuovere con loro e con gli Enti pubblici che coinvolgeremo e solleciteremo, progetti innovativi 
delle produzioni agricole. 

Ci preoccuperemo di svolgere sul serio il nostro dovere affrontando l’annosa questione della viabilità 
rurale che, in maniera pregnante, rientra nelle competenze comunali e che mai nessuna 
amministrazione si è preoccupata di affrontare. 
  
AMBIENTE - VIVIBILITA’- TEMPO LIBERO. 
Il tema della vivibilità ambientale deve essere presente in ogni passo di un'amministrazione 
comunale.Dall'urbanistica ai lavori pubblici, dalla viabilità alle politiche di bilancio, dal turismo 
all'istruzione, la sensibilità verso l'ambiente deve essere il faro che guida ogni singola scelta. 
Solo cosi la nostra città, come tutte le città  ricche di arte, cultura e bellezze naturali, potrà svilupparsi 
guardando positivamente al futuro. 
D'altronde Marcianise, al centro della Campania Felix ed in particolare di Terra di lavoro, deve 
lavorare in chiave ambientale per riacchiappare la sua caratteristica antica di “terra della canapa, della 
rana, dell’uva fragola e del verde. 

La Regione Campania ha, da alcuni anni, predisposto il Piano Energetico Ambientale – PEAR-  
stabilendo alcune fondamentali priorità quali le problematiche energetiche e ambientali come 
gestione delle risorse per la tutela e l’equilibrio ambientale. 

 La comunità Europea sta svolgendo un ruolo fondamentale in questo senso. 
Esempio è il “Patto dei Sindaci”, uno degli strumenti della Commissione europea per raggiungere 
gli obiettivi del pacchetto clima-energia noto come 20-20-20 al 2020, cioè la riduzione del 20% dei 
consumi energetici, l'incremento del 20% delle fonti energetiche rinnovabili e la riduzione del 20% 
delle emissioni di anidride carbonica entro il 2020. 
Si tratta di un’iniziativa che chiede alle città di affrontare i problemi legati al cambiamento climatico 
tramite l’attuazione di politiche locali in materia di energia sostenibile con l'adozione di un piano 
operativo specifico (il PAES). Un obiettivo che perseguiremo e sosterremo attraverso azioni volte a 
diminuire i consumi energetici della città  nei nostri edifici pubblici e non solo.   Ci preoccuperemo 
di promuovere ed incentivare l’incremento la produzione di energia da fonti rinnovabili. 

Solleciteremo energicamente la Regione Campania per la bonifica del “Panettone” di Santa 
Veneranda, realizzato nel 1995 dall’allora filiera istituzionale Bassolino/Fecondo e più volte 
alimentata per dare ospitalità all’immondizia dell’interland  napoletano.  



Presteremo particolare attenzione alle bonifiche dei siti industriali dismessi sia dell’area industriale 
che  dell’ex stabilimento “Siemens Mobile Comunications S.p.a.“ e ci occuperemo delle iniziative 
intraprese dalla Regione Campania concernenti i Regi Lagni e le aree limitrofe. 

 Saremo particolarmente vigili sul servizio di gestione della nettezza urbana e dell’igiene urbano e 
dell’intero ciclo dei rifiuti perché il nostro obiettivo è         “ RIFIUTO ZERO “. 

Affronteremo, in maniera risolutiva l’atavica carenza  di servizi e di degrado ambientale delle 
aree periferiche . Dalla zona IACP a quella di Loriano – Trentola,  Airola, Medaglie d’Oro, Nord 
Ovest Vecchio macello. Il nostro obiettivo sarà quello di offrire servizi, innanzi tutto, vivibilità e 
decoro urbano. 
Per il tempo libero, oltre a quanto esistente, che andrà implementato e ristrutturato nei servizi e nella 
gestione, andranno individuate altre aree, anche nelle zone periferiche della città, per attività degli 
anziani, giochi  per bimbi, percorsi pedonali per il jogging ed esercizi all’aria aperta. 
 
AREA INDUSTRIALE ED ENTI 

L’area industriale di Marcianise, la cui autorevolezza ha riconoscimento in tutto il mezzogiorno 
d’Italia, è abbandonata e mortificata da troppo tempo e di ciò bisogna necessariamente fare i conti sia 
con i proprietari degli opifici e, preliminarmente ed essenzialmente, con l’Ente ASI. Il nostro impegno 
è quello di affrontare le questioni e risolverle alla radice perché è impensabile che la cosiddetta 
“BRIANZA DEL SUD” possa continuare ad avere pseudo servizi: strade, illuminazione, igiene e 
quant’altro, per i quali l’unico aggettivo che possiamo utilizzare è “REPELLENTI” 

Altrettanta attenzione e impegno prodigheremo nei confronti degli altri Enti partecipati.   

 

                                                                                              Il Candidato Sindaco 
                                                                                               Antonio Trombetta 
 


